

## Muerte a manos de su empresa

¿Uno mas? ¿Quince?

A quién le puede importar, además extranjero, además sin papeles, además abandonado, además... A fin de cuentas era de Pakistán.

Todo este horror tenemos que soportar de nuevo l@s trabajador@s, cuando vemos empresas ¿irresponsables?...más bien asesinas, sin escrúpulos de ningún tipo.

Se dice que la guardia civil, coordinada por el juzgado n.º 1 de la capital del Baix Cinca, así como la inspección de trabajo ha abierto investigaciones para ¿esclarecer? las condiciones de tal asesinato. No me queda ninguna confianza en que no solo no se resuelva este terrible crimen, si no que tan siquiera sean intenten frenar estas tragedias laborales.

Jaume Gardenyes, responsable de Sectores Vegetales de Unió de Pagesos opina que les permiten hacer horas extras, a modo de favor, porque “son gente que viene de fuera para ganar dinero”. **Son trabajadores y trabajadoras que trabajan con penosas condiciones y lo que necesitan no son horas extras si no un salario digno.**

El próximo lunes 30 de Junio nos volveremos a concentrar los sindicatos SOA, CUT, IA, ISTA y CGT a las doce de la mañana en la sede de la CEOE (Avenida de César Augusto, 20) para llorar el crimen de nuestro compañero y lo haremos pacíficamente, como siempre lo hemos hecho. Pueden estar tranquilos los delincuentes responsables de la recogida de la fruta, reponer al compañero no les resultará difícil y lo que importa es que la fruta salga a tiempo al coste mínimo económico aunque **máximo** laboral.